



Die Jugend von Schwäbisch Gmünd verbrachte vom 11.-13.Juli 08 drei ereignisreiche Tage im Zeltlager

Die Jugend des Kreisverbandes der Kleintierzüchter Schwäbisch Gmünd verbrachte vom 11.-13.Juli 08 drei ereignisreiche Tage im Zeltlager auf der Häuptleswiese bei Kaisersbach. Spiele, Disco, Malen und Waldläufe rund um Stand auf dem Programm. 111 Kinder und Betreuer waren vom schlechten Wetter unbeeinträchtigt und absolvierten alle Stationen mit Bravour. Daher durfte auch jeder der Teilnehmende -vereine einen Pokal mit nach Hause nehmen. Die Kinder kamen von den Vereinen: Alfdorf, Göggingen, Herlikofen, Hussenhofen, Leinzell, Lorch, Rechberg, Rehnenhof, Ruppertshofen und Wißgoldingen.



[zurück](#)



Text und Bilder: Silvia Kuhnle